
公安委員会定例会議開催状況 
 

１ 開催日時 令和７年１月２２日（水）午前９時４３分から午後０時４分まで 

 

２ 開催場所 公安委員会室 

 

３ 出 席 者 

(1) 公安委員会 

      竹内委員長 久保田委員 入内島委員  

(2) 警察本部 

      本部長 警務部長 生活安全部長 地域部長 刑事部長 交通部長 警備部長  

情報通信部長 首席監察官 サイバーセンター長 警察学校長  

 犯罪被害者支援室長 監察課次席 生活安全部管理官 人身安全対策統括官  

子供・女性安全対策課長 暴力団対策室長 運転管理課聴聞官 公安委員会室長 

 

４ 議事の概要 

(1) 報告事項 

 ア 初任科第２２９期生卒業式の実施について 

   警察本部から、上記の件について報告があった。 

 イ オリンピックメダリスト出演による防犯啓発動画の作成について 

   警察本部から、上記の件について報告があった。 

   委員から「オリンピックの金メダリストに出演いただいたことで、注目を集め

られる良い動画が出来たと思う。」と意見があった。 

 ウ １１０番通報受理状況について（令和６年中） 

   警察本部から、上記の件について報告があった。 

   委員から「令和６年は令和５年から通報受理件数が増加したが、これには犯罪

の増加のほか、県民の『何かあったら警察へ通報』という意識の高まりも影響し

ていると思う。」と意見があった。 

   また、委員から「交通人身事故は前年比で減少したところ、交通関係の１１０

番通報は増加しているが、その理由は何か。」と質問があり、警察本部から「物

件事故は前年比で増加したほか、交通違反等の情報提供が増加したためと考えて

いる。」と回答があった。 

  エ 刑法犯の認知・検挙状況について（令和６年中） 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「前年比で検挙率が増加し、特殊詐欺の認知件数が減少したのは、県

警の努力の成果だと思う。」と意見があった。 

  オ 伊勢崎市韮塚町地内における強盗事件の発生について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 



    委員から「犯人はまだ捕まっていないとのことなので、ぜひ捕まえていただき

たい。犯人を捕まえることが今後の被害防止にもつながると思う。」と意見があ

った。 

    また、委員から「犯人はどういった情報をもとに被害者を選定しているのか。」

と質問があり、警察本部から「犯人検挙に努めるとともに原因動機等についても

捜査していく。」と回答があった。 

  カ 株式会社群馬銀行との金融犯罪対策に係る連携協定の締結について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

    委員から「とても良い協定だと思うので、締結後はぜひ連絡担当部署間で密に

連絡を取り合い、実効性のあるものにしていただきたい。」と意見があった。 

  キ 令和６年１２月末の処分等について 

    警察本部から、上記の件について報告があった。 

 (2) 決裁事項 

  ア 警察職員の職務執行に対する苦情の受理について 

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  イ 公文書開示請求書の受理及び決定について（２件） 

警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  ウ 犯罪被害者等給付金の支給等による犯罪被害者等の支援に関する法律等に係る

公安委員会事務の専決状況について（令和６年第４四半期） 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  エ 犯罪被害者等給付金支給裁定について 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  オ 犯罪被害者等給付金仮給付決定について 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  カ 「群馬県ヤードにおける自動車等の適正な取扱いの確保に関する条例」の制定

について 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  キ ストーカー・配偶者暴力事案の対応状況について（令和６年中）【暫定値】 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  ク 児童虐待事案の取扱状況について（令和６年中） 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  ケ 組織犯罪対策課所管の公安委員会事務に関する専決状況について（令和６年第

４四半期） 

    警察本部から、上記の件について説明があり、決裁した。 

  コ 行政処分の意見聴取結果について 

警察本部から、当日実施した運転免許行政処分対象事案９件の意見聴取結果及

び７件の聴聞結果について説明があり、決裁した。 

 


